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	iPhone-Nutzer geht zu seinem BMW und steigt ein, div. Einstellungen
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	iPhone–Nutzer steigt ein und dockt iPhone an, div. Einstellungen Innenraum
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	iPhone user gets in and places his iPhone in docking station, various shots, interior
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	iPhone being placed into docking station, various shots
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	Die BMW Group sieht sich als Vorreiter bei der Fahrzeugintegration von neuen Technologien. Insofern haben wir schon früh damit begonnen uns auch mit den neuen innovativen Smartphones von Apple zu beschäftigen und waren  damit der weltweit erste Automobilhersteller der zur Markteinführung in den USA bereits dieses Telefon in fast allen BMW Modellen voll integriert unterstützte. Sobald dieses Telefon nun in Europa eingeführt wird, werden auch alle MINI Modelle kompatibel sein. Damit unterstreicht die BMW Group ihre Technologiekompetenz auch in diesem wachsendem Kommunikations- und Unterhaltungssektor.
	10:08:01

	
	The BMW Group sees itself as a trailblazer in the integration of new technologies into the motorcar. In this respect we started dealing with the new innovative Smartphone by Apple at an early stage, which made us the first car manufacturer worldwide to facilitate the full integration of this phone into almost all BMW models when it was brought to market in the USA. As soon as this phone becomes available in Europe, all MINI models will offer compatible technology. With this measure the BMW Group is demonstrating its technological competence in the ever-growing communication and entertainment sector. 
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	Das iPhone ist, wie schon der iPod über ein Adapterkabel mit dem Audiosystem des Fahrzeugs verbunden. Die Telefonanbindung findet über die übliche Bluetooth – Schnittstelle statt. Unseren Ingenieuren ist es gelungen, eine gemeinsame Plattform für beide Funktionen zu entwickeln. Die Bedienung ist damit komfortabel über den BMW iDriver Kontroller oder über den Mini Joystick möglich.
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	Like the iPod, the iPhone is connected to the audio system of a car by means of a cable adapter. The telephone integration is effected via a conventional Bluetooth interface. Our engineers have managed to create a joint platform for both functions, facilitating convenient operation using either the BMW iDrive controller or the MINI joystick.
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	Fahrer eines BMW oder MINI benötigen keine neuen Sonderausstattungen sondern greifen auf die Schnittstellen zurück die sie bisher schon für Telephonie oder digitale Musik verwendet haben. Diese sind, die sogenannte Handyvorbereitung mit Bluetooth Schnittstelle. Als Zubehör ist das USB Audioadapterkabel erhältlich. Mit diesem kann das iPhone übrigens auch während der Fahrt geladen werden.
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	BMW or MINI customers do not need any new optional extras but can revert to the existing interfaces previously needed for the hands-free mobile phones or the digital music player, these being the mobile phone preparation kit with Bluetooth interface and the USB audio interface. The USB cable adapter is also available as an option. By the way, the iPhone can also be charged while travelling using the same connection.  
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